
　
村
上
か
ず
し
げ
議
員
は
、
一
般
質
問
で
、
市

立
病
院
の
給
食
に
有
害
物
質
メ
ラ
ミ
ン
が
混
入

し
た
問
題
や
愛
国
浄
水
場
の
更
新
や
民
間
委
託

問
題
と
あ
わ
せ
、
雇
用
対
策
な
ど
に
つ
い
て
質

問
し
ま
し
た
。

　
釧
路
管
内
の
有
効
求
人
倍
率
は
０
・
３
４
、

全
国
で
も
最
低
水
準
で
す
。
共
産
党
や
労
働
組

合
の
申
し
入
れ
で
、
市
は
３
月
末
ま
で
４
７
人

の
臨
時
職
員
を
採
用

し
ま
し
た
が
、
そ
の

後
ど
う
す
る
の
か
と

迫
り
ま
し
た
。
雇
用

の
質
問
の
概
要
を
紹

介
し
ま
す
。

　3LDK30戸、2LDK30戸の借り上げ公
住が出来上がりました。建設費は
9.5億円、国からの補助は1.26億円
ほどありました。市は20年間、オー
ナーに毎年453万円の借上料を払う
ことになります。入居者は家賃のほ
かに月々、オール電化のレンタル料
が5千円、駐車料金が8500円かかり
ます。室内はバリアフリー、オール
電化ですから給湯器、ストーブ、レ
ンジ台等が備え付けになっていま
す。

①
失
業
者
へ
の
緊

　
急
施
策

問
　
派
遣
切
り
、
解
雇
な
ど
で
、
ホ
ー
ム
レ
ス

と
な
っ
た
ま
ま
の
人
が
た
く
さ
ん
い
る
が
、
帰

省
費
の
貸
付
、
食
事
つ
き
住
宅
の
提
供
な
ど
、

釧
路
市
と
し
て
支
援
で
き
な
い
か
。

答
　
法
律
で
、
ホ
ー
ム
レ
ス
の
支
援
は
当
該
自

治
体
の
責
務
と
さ
れ
て
い
る
。

②
生
活
資
金
貸
付
制
度
の
条
件
緩
和

問
　
勤
労
者
生
活
資
金
貸
付
制
度
の
融
資
限
度

額
、
返
済
期
間
、
利
率
、
保
証
人
の
取
り
扱
い

な
ど
を
緩
和
す
べ
き
で
は
な
い
か
。

答
　
制
度
の
あ
り
方
を
含
め
て
、
見
直
し
た

い
。

③
雇
用
悪
化
に
伴
う
緊
急
施
策

問
　
市
と
し
て
高
卒
の
就
職
内
定
状
況
に
つ
い

て
、
ど
ん
な
見
通
し
を
も
っ
て
い
る
の
か
。

答
　
最
終
的
に
は
９
割
台
の
就
職
率
、
未
就
職

者
は
２
０
～
３
０
人
ぐ
ら
い
と
見
て
い
る
。

問
　
未
就
職
者
を
対
象
に
、
２
２
年
度
の
新
規

採
用
を
前
倒
し
し
て
実
施
し
な
い
か
。

答
　
現
行
は
定
員
に
達
し
て
い
る
の
で
、
中
途

採
用
は
し
な
い
。

問
　
２
１
年
度
の
補
正
予
算
の
作
成
に
お
い
て

は
、
財
源
確
保
に
努
め
、
単
費
の
事
業
も
含
め

雇
用
創
出
に
力
を
尽
く
す
べ
き
で
は
な
い
か
。

答
　
国
の
様
々
な
補
助
を
得
る
こ
と
で
、
数
倍

の
規
模
の
運
用
が
で
き
る
と
考
え
て
い
る
。
市

民
生
活
に
大
切
な
こ
と
を
考
え
て
い
き
た
い
。

発行　村上和繁℡23-5212(議員控室)  09年3月29日号

　6月議会前に、市長・市議会議
長・石炭対策特別委員９名などが、
こぞってベトナム訪問。内容はコー
ルマインで行われている研修事業の
継続要請ですから、必要な要請とは
思いますが、それにしてもこんなに
行かないとだめなのでしょうか。全
員分で旅費は456万円です。
　共産党議員団は
ベトナム派遣その
ものには賛成しま
したが、人員は大
幅に削減するよう�
意見を述べました。

　除雪予算を増額して、通学路、病院、公共施
設のツルツル路面対策と排雪をこれまで以上に
しっかりすべきと質問しました。

　蝦名市長は、「危険な箇所は、ロードヒーテ
ィング、融雪剤の散布などで対応している。す
べてを行政がやるとはならない。排雪も豪雪地
帯ではないので、一定の基準を設けてやるとは
ならない。財政の面ではいまの枠組みの上で対
応したい」という答弁でした。財政難だからと
いって、ロードヒーティングの一部停止をして
いながら、市民には本当に冷たい答弁です。


